

Presseinformation

Sparkasse Duderstadt prämiert die Siegerteams des Planspiel Börse



Am 31. Januar endete der diesjährige Planspiel Börse Wettbewerb für rund 96.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene. Auch in der 40. Jubiläumsspielrunde konnten sich alle Teilnehmenden über 17 Wochen in klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien üben und dabei grundlegendes Börsenwissen gewinnen. Auch im Geschäftsgebiet der Sparkasse Duderstadt beteiligten sich 88 Schülerinnen und Schüler in 26 Teams.

„Pandemiebedingt ist das Planspiel in den vergangenen Jahren etwas aus dem Fokus geraten. Wir freuen uns daher umso mehr, dass die Zehntklässlerinnen und Zehntklässler vom Eichsfeld-Gymnasium und der IGS St. Ursula die Chance genutzt haben, sich an der Börse auszuprobieren!“ eröffnet Vorstandsmitglied Markus Teichert die Siegerehrung in der Sparkasse Duderstadt. *„Wir werden Alles geben, um beim nächsten Planspiel Börse Wettbewerb noch weitere Schulen für eine Teilnahme zu motivieren.“* – erklärt Markus Kistel, dualer Student und Spielbetreuer bei der Sparkasse Duderstadt. Alle Allgemeinbildenden Schulen ab Klasse 10 können jährlich im Herbst an dem kostenlosen Planspiel teilnehmen.

Unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation setzten die Teilnehmenden in diesem turbulenten Börsenjahr vor allem auf die US-Riesen Amazon, Tesla sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in Adidas und Microsoft. Die Teilnehmenden schlossen bundesweit dieses Jahr insgesamt rund 1,2 Millionen virtuelle Aufträge mit einem Gesamtumsatz von fast 4 Milliarden Euro ab.

Beim Planspiel Börse werden nicht nur die Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung, sondern auch die Teams mit den nachhaltigsten Geldanlagen prämiert. In der Depotgesamtwertung steigerte das Gewinnerinnen-Team vom Eichsfeld-Gymnasium Duderstadt den Depotwert von 50.000 Euro auf 54.919,39 Euro. Ihren Depotzuwachs erzielte die Spielgruppe hauptsächlich mit Wertpapieren aus dem Technologie- und Rüstungssektor. In der Nachhaltigkeitsbewertung erwirtschaftete das Siegerteam unter anderem mit Aktien von Windkraft- und Solarunternehmen den höchsten Nachhaltigkeitsertrag mit einem Depotwert von 52.877,26 Euro.

Soviel Ehrgeiz möchte belohnt werden. Deshalb übergab Vorstandsmitglied Markus Teichert, gemeinsam mit Spielbetreuer Markus Kistel, bei der Siegerehrung am 22. Februar feierlich die Schecks mit den Preisgeldern an die Siegerinnen. Die erstplatzierten Teams in der Depotgesamtwertung und in der Nachhaltigkeitsbewertung freuten sich über jeweils 100,- Euro, das zweit- und drittplatzierte Team wurde mit 75,- bzw. 50,- Euro prämiert. Besonders positiv hervorzuheben ist, dass alle an der Siegerehrung teilnehmenden Teammitglieder Mädchen waren. Im Anschluss an die Preisverleihung diskutierten die Schülerinnen bei einem Pizza-Buffer mit viel Enthusiasmus über ihre Strategien und Anlageentscheidungen.

Auf Bundesebene werden die drei besten Teams in der Depotgesamt- und Nachhaltigkeitswertung vom 11. bis 13. Mai 2023 zu einem Siegerevent des Planspiels Börse mit Rahmenprogramm nach Berlin eingeladen. Außerdem erhalten die betreuenden Schulen einen Preis in Form einer finanziellen Unterstützung für ein Schulvorhaben.

Vorstandsmitglied Markus Teichert ist von den Ergebnissen der Schülerinnen und Schüler begeistert: *„Wir freuen uns über den Erfolg der diesjährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Planspiel Börse. Als Sparkasse Duderstadt ist es uns ein zentrales Anliegen, die finanzielle Bildung junger Erwachsener im Eichsfeld zu fördern, damit diese den verantwortungsvollen Umgang mit Geldanlagen üben und lernen können, um in Zukunft eigene Finanzentscheidungen fundiert treffen können.“*

Weitere Informationen gibt es auf planspiel-boerse.de und bei der Sparkasse Duderstadt.

[Pressesprecherin:](#)

[Marina Lühmann](#)

[Leiterin Vertriebsmanagement](#)

[Sparkasse Duderstadt](#)

[Bahnhofstr. 41, 37115 Duderstadt](#)

[Telefon 05527 83-710](#)

Marina.Luehmann@sparkasse-duderstadt.de